

学年通信

2025年
06月20日

仲間

～第二章 壁に向かひ～

第018号

文責 稲葉浩志

夏の風物詩「プール開き」



6月13日(金)から今年度のプールがスタートしました。自分たちがピカピカにしたプールは最高だったのではないかでしょうか。プール開きでは、担任の先生も来てされました、中には間違えてプールに落ちてしまう先生もいましたが、とても楽しそうにみんなで過ごしていましたね。これも夏のいい想い出となったと思います。

今週に入り真夏のような気温になり、プールを楽しみにしている生徒が増えてきました。いつもと違う季節限定の楽しい種目になります。安全にも気をつけながら活動していきましょう！今年もクロールを中心として練習していきます。先日の泳力測定では「去年は25m泳ぎ切れなかったけど、今年は泳げました！プールが楽しくなってきました！」と声を掛けてくれる子たちもいました。きっと去年の頑張りが今年に活きてきたのだと思います。



部活動強調週間 & 夏の大会



今週から夏の大会へ向けて、「部活動強調週間」が始まりました。この時期が来るたびに「1年ってあっという間だな」と感じてしまいます。この学年のみんなも残すところ1年となりました。去年は初めての部活動でついていくのに必死だったと思います。今年は2年生として先輩の最後をしっかりと支えてください。そして、先輩たちの最後の雄姿を目に焼き付けてください。学校全体では、3年生へ向けて「応援メッセージ」を書きました。一人一人が先輩へ想いを込めて書いていました。みんなの想いは先輩たちへ届くはずです！！

「来週以降の予定」

日	曜	内容	下校
23	月		15:10
24	火		15:25
25	水		15:25
26	木	歯科検診	16:05
27	金		15:25
28	土		
29	日		

日	曜	内容	下校
30	月	委員会 15:25	14:30
7/1	火		15:25
2	水		15:25
3	木	⑦なし	15:25
4	金		15:25
5	土		
6	日		